

IPSA sube 2,7% en el mes y mantiene proyección de 7.800 puntos para fin de 2025

■ Durante el mes, las acciones ligadas al consumo lideraron las alzas, con Cencomalls encabezando los retornos con avance de 15%.

POR SOFÍA FUENTES

El último mes del verano dejó un balance positivo para la bolsa local, con el IPSA encaminado a cerrar febrero con un alza de 2,7%.

Con ello, el índice suma ocho meses consecutivos de avances, una racha no vista desde 2010. En lo que va de 2025, anota un avance de 10%.

El impulso del selectivo obedece al buen rendimiento del retail y la banca, en un contexto donde "el mercado

local se ha visto favorecido por una disminución en las incertidumbres políticas y mejores expectativas macro, mientras que en otros países de la región la situación no es tan favorable", aseguró el jefe de *research* de Banco Itaú, Jorge Pérez.

En contraste, Brasil, México y Colombia enfrentan escenarios económicos y políticos más complejos, lo que, a juicio de los analistas, reforzó la preferencia de los inversionistas por Chile.

Turismo argentino

En 2025 las acciones ligadas al consumo lideran las alzas dentro del IPSA. En febrero, Cencomalls encabezó los retornos con un 15%, seguido por Mallplaza y Parque Arauco, cada uno de ellos con un alza de 14%.

Los analistas indicaron que el buen desempeño del sector se debe principalmente al aumento de turistas, en su mayoría argentinos, que dinamizaron el consumo en los centros comerciales.

Además, una de las sorpre-

5,5% SERÍA EL UPSIDE DEL IPSA PARA FINES DE 2025, SEGÚN UN CONSENSO DE 7 OPERADORAS LOCALES.





sas de febrero fue la recuperación del sector regulado, compuesto por sanitarias y eléctricas. Estas compañías lograron revertir parte del rezago que arrastraban en meses previos, en un contexto donde la entrega de dividendos que caracteriza a estas firmas ha captado mayor interés del mercado.

En lo que va del año, las acciones más destacadas de estos sectores fueron Enel e Inversiones Aguas Metropolitanas (IAM), ambas con rentabilidad por sobre los dos dígitos.

Reforma de pensiones

La aprobación de la reforma previsional a fines de enero por parte del Congreso fue otro factor que impactó positivamente el desempeño del mercado bursátil local durante este verano.

De acuerdo con el estratega jefe de inversiones en SURA Investments, Ariel Nachari, la aprobación del proyecto generó un aumento en los flujos hacia acciones chilenas, particularmente por parte de inversionistas locales.

“Se eliminó una de las grandes incertidumbres de la última década, se fortaleció el ahorro individual y se aseguró un flujo incremental

relevante hacia el mercado de capitales en el mediano y largo plazo”, sostuvo a **DF**.

En tanto, Pérez destacó que, de cara a las elecciones presidenciales del 16 de noviembre, el mercado espera que las propuestas de los abanderados se enfoquen en temas como el crecimiento económico y seguridad, lo que podría reforzar la percepción de estabilidad política e institucional de Chile y por ende, mejorar la confianza en el sistema financiero.

Impulso adicional del litio a SQM

Las estimaciones de siete corredoras de bolsa apuntan a que el IPSA alcanzará los 7.810 puntos a fines de 2025, lo que representaría un incremento de 5,5% respecto a su nivel actual de 7.379 puntos.

Según el ejecutivo de Itaú, la banca, el retail y de servicios regulados seguirían liderando las alzas en la bolsa.

Mientras que Banchile Inversiones proyectó que el índice podría recibir un impulso adicional si el precio del litio logra recuperarse más rápido de lo esperado, lo que beneficiaría a SQM, que actualmente pesa un 13% en el selectivo.